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令和4年度の1学期は、新型コロナウイルス感染症の陽性者や濃厚接触者となり出席停止とな
る生徒が多い学期でした。特に、感染の広がりがみられたのは5月の大型連休後で1日に16～17
名の生徒が陽性のため自宅療養をせざるを得ない状況となり、濃厚接触者やその他の理由も含
めると1日に約70名が出席停止などで休みとなる日もありました。学級閉鎖は1学級のみで、複
数学級にまたがる感染拡大が見られなかったのは、生徒が日頃から検温や手洗いなどを継続し
てきたことと合わせて、各ご家庭におけるお子様の健康管理などのご協力が効果的であったと
推察いたします。ありがとうございました。

さて、20日の1学期終業式は感染状況が厳しいことから、各教室をリモートでつなぐ終業式と
なりました。以下、各学年･生徒会代表生徒のあいさつです。

【1年2組 瀬名波楓音さん】1学期に頑張ったことが2つある。
1つめは級長の仕事だ。家族や先生の支えがあったので自信を持

って仕事を果たすことができた。
2つめは期末テストだ。覚える重要用語が多く、勉強法もわから

なかったので、友達同士で分からないところを補い合うなど一致
団結して期末テストに臨むことができた。

2学期はクラス一丸となり、みんなで楽しく学校生活を送りたい。

【2年4組 米須清道さん】つい先日2年に進級したと思ってたのに。
4月に後輩ができて自覚が生まれたのか1年生の頃より授業中の

積極的な発言が少しだけ増えたようだ。しかし、身なりや時間の
けじめなどの気の緩みもある。シャツ出しやネクタイの未着用な
どで注意を受ける人も。初心を忘れずに改善していこう。

夏休みは部活動や探究学習の職場体験もある。思い出に残る有
意義な夏休みになるよう精一杯取り組もう。

【3年4組 新垣海実さん】自分の生活を振り返る時間をつくろう。
私は2つ気付いたことがある。1つめは努力すれば夢に近づける

ということ。それを教えてくれたのはバドミントンだ。今のペア
でダブルスを組み、工夫や努力をして中体連ベスト4に入った。

2つめは学年全体の意識が変わってきたこと。修学旅行での協力
し公共マナーを守ることなどができた。また、定期テストの他に
小テストに向けても勉強をし、高得点を取る友達が増えてきた。

受験は団体戦なので、夢を語りながら学習していきたい。

【生徒会代表 瀬名波莉央さん】1学期は有意義に過ごせたか？
生徒会が企画したレク大会などの行事が中止となり思うように

いかにことも多くあったが、皆さんの協力のおかげで生徒活動も
スムーズに動けた。特に、学級班活動は生徒会フォーラムでも素
晴らしい報告ができた。

一人一人が輝ける生徒会活動を2学期もしていこう。2学期は、
今できていることの質を更に上げていく意識を高めていこう。

【校長あいさつ】
○夏休み中に開催される県大会･コンクールや各大会では感染対策を十分にし、競技力の向上をめざして頑張ろう！

○部活動を引退した3年生は「夏を制するものは受験を制す」1～2年の学習内容の復習と定着を図ろう。

○1つ 1学期の反省とそれを踏まえた2学期へ向けた課題の修正をしよう。学期の節目に活動を振り返ってみよう。

○2つ 部活動、地域ボランティア、学校外でのスポーツ活動･文化活動で心技体を磨き、深める体験をしよう。

○3つ 危険を回避する力を付けよう。水難事故や交通事故、SNSトラブル、飲酒･喫煙、深夜外出などをせぬように。

◎2学期が近づき、心が苦しい時は友人や家族に相談してみてね。もちろん学校の先生に電話して相談してもいいよ。

くわでぃーさー
学校だより

1学期終業式
2･3年生は4月7日（木）から69日間、1年生は4月11日（月）から67日間頑張りました。
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終業式に引き続き、中体連県大会に出場する部活動や九州大会に参加する水泳個人、吹奏楽
コンクールに参加する吹奏楽部に対する激励会を開催しました。各部活動からは大会出場への
意気込みと抱負が述べられ、吹奏楽部によるコンクールの課題曲･自由曲の演奏がありました。

吹奏楽部は、6月の県吹奏楽祭で演奏した時からは格段に進歩した曲を披露してくれました。

○野球部 7月23日(土)第1試合 コザ信金スタジアム ※対戦相手は今帰仁中学校
○卓球部 男子団体 7月22日(金) 県立武道館 ※対戦相手は大里中･那覇中学校
○男子バレーボール部 7月22日(金) 城北中学校 ※対戦相手は伊良波中学校
○男子バドミントン部 団体戦 7月28日(木) 那覇市民体育館
○女子バドミントン部 個人ダブルス 7月28日(木) 新垣海実･篠原にこペア
○吹奏楽部 沖縄県吹奏楽コンクール 7月26日(火) 沖縄コンベンションセンター

九州･県大会、吹奏楽コンクール出場激励会
対戦相手だってみんなと同じ中学生なんだ。緊張せず監督・コーチの指導を信じて。
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来日して4年間。中城中学校の生徒が英語を
学ぶ際には欠かせない存在であったALTのダッ
タ･クリステン･ラナ先生がいよいよ沖縄を離
れます。全学級とも最後の授業では生徒から
クリステン先生へお礼のメッセージを伝え、
教職員からもささやかではありますが感謝会
の場を設け、4年間という長期の労をねぎらい
ました。帰国後は大学院にて更に勉学に励ま
れるとのこと。ご活躍を期待しています。

クリステン先生感謝!
英語力向上に尽力ありがとう。
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本校の2年生が継続的に吉の浦海岸の清掃に
取り組んでいるとの情報があり、7月16日(土)
の午前7時に取材に行って来ました。当日は、
1組の仲村渠胡都さんと西里穂花さん、4組の
吉田泉月さんの3人が両手に軍手を着用し、漂
着ゴミの多さや減らすためにはどうすればよ
いか？等を話しながら約1時間漂着ゴミを収集
していました。生徒会の身近なSDG's活動と合
わせてすばらしいボランティア活動ですね。

ビーチクリーン活動
里近つなげます。
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